



RESEÑA: LA INTERPRETACIÓN CONSTITUCIONAL DE LA JUSTICIA ELECTORAL EN MÉXICO

DE LOS COBOS SEPÚLVEDA, CARLOS ALFREDO, *LA INTERPRETACIÓN CONSTITUCIONAL DE LA JUSTICIA ELECTORAL EN MÉXICO*, MÉXICO,
EDITORIAL TIRANT LO BLANCH, 2025

La obra publicada por la Universidad Anáhuac Querétaro y Tirant Lo Blanch representa un estudio constitucional sobre la materia electoral, en sede judicial, con una serie de reflexiones profundas desde el punto de vista histórico y jurídico, que permiten comprender de mejor manera a las instituciones de la materia electoral, su evolución y adaptación por parte de los Tribunales Federales.

En ella se encontrarán los elementos histórico constitucionales que nos permiten entender el estadio actual de la justicia electoral, así como sus grandes retos; de igual manera, desde la teoría del Derecho se describen los principales modelos de interpretación y argumentación, que se han ocupado en la materia, para concluir con un análisis sobre las líneas jurisprudenciales que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación atendió, a partir de los principales diferendos electorales de 1996 a 2024, y en los que se presentaron procesos políticos de alta complejidad.

Es una aportación teórica escrita desde la práctica judicial a través del estudio de diversas sentencias y su confrontación directa con la teoría jurídica contemporánea, para arribar a posibles respuestas y planteamientos que permitan resolver los diferentes político - electorales en México por la vía institucional y de la razón.